
令和6年1月号 No１2 

発行202４.1.１ 

糸魚川ジュニア卓球クラブ 

／ＴＥＭＥ ABLAZE 

 

２
０
２
３
年
、
監
督
・
ス
タ
ッ
フ
陣
・
保
護
者

の
方
々
た
く
さ
ん
の
皆
様
に
お
世
話
に
な
り
な
が
ら
ジ
ュ

ニ
ア
活
動
を
行
う
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
あ
り
が
と
う
ご

ざ
い
ま
し
た
。 

 

昨
年
を
思
い
返
す
と
選
手
た
ち
が
躍
動
・
成
長
し
て
く

れ
た
一
年
で
あ
り
ま
し
た
。
「
全
国
ホ
カ
バ
」
「
全
日
本

ク
ラ
ブ
選
手
権
」
「
全
国
中
学
選
抜
」
と
名
の
あ
る
大
会

に
出
場
で
き
た
こ
と
は
大
き
な
一
歩
を
踏
み
出
せ
た
の
で

は
な
い
で
し
ょ
う
か
。
し
か
し
そ
こ
で
勝
つ
こ
と
の
難
し

さ
も
感
じ
た
こ
と
と
思
い
ま
す
。
出
場
す
る
こ
と
も
大
変

困
難
で
は
あ
り
ま
す
が
、
今
年
は
「
全
国
大
会
で
活
躍
す

る
」
こ
と
を
目
標
に
選
手
た
ち
に
は
日
々
努
力
を
積
み
重

ね
て
い
っ
て
ほ
し
い
で
す
。 

 

ま
た
昨
年
の
５
月
に
は
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
が
５
類

に
移
行
し
、
大
会
も
徐
々
に
増
え
卓
球
界
も
活
気
づ
い
て

き
て
い
ま
す
。
過
去
を
振
り
返
っ
て
み
る
と
大
会
が
な
く

な
り
悔
し
い
思
い
を
し
た
選
手
も
見
て
き
ま
し
た
。
ジ
ュ

ニ
ア
の
選
手
た
ち
に
は
度
々
伝
え
て
い
ま
す
が
、
卓
球
は

相
手
が
い
な
け
れ
ば
、
会
場
が
確
保
で
き
な
け
れ
ば
、
用

具
が
な
け
れ
ば
と
多
様
な
条
件
が
揃
わ
な
い
と
す
る
こ
と

が
で
き
ま
せ
ん
。
そ
の
条
件
が
揃
っ
て
い
る
環
境
に
感
謝

し
、
今
年
一
年
も
頑
張
っ
て
く
だ
さ
い
！ 

 

終
わ
り
に
な
り
ま
す
が
、
今
年
も
糸
魚
川
ジ
ュ
ニ
ア
関

係
者
の
皆
様
の
お
力
を
お
借
り
す
る
か
と
思
い
ま
す
。
私

も
ジ
ュ
ニ
ア
活
動
及
び
指
導
に
対
し
ま
だ
ま
だ
至
ら
な
い

点
も
多
い
た
め
、
ご
鞭
撻
い
た
だ
け
る
と
幸
い
で
す
。 

 

本
年
も
宜
し
く
お
願
い
致
し
ま
す
。 
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樹 
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明けましておめでとうございます。 

 

 旧年中は、FAVO施設運営に保護者、スタッフ共々ご理解を賜り深く感謝申し上げます。 

本年も何とぞ宜しくお願い申し上げます。 

 

 ２０２４年が始まりました。今年は辰年ですね。十二支の中では唯一架空の生き物ですが、古く

から中国では、皇帝のシンボルであったらしく神獣とされていたようです。そのためでしょうか、辰年生ま

れは、闘争心が強く、人の面倒をよく見ると言われたことを思い出します。更に「甲辰」という年回りの1

年でございますが「甲」は十干の最初で、物事の始まりを意味しますが、十二支の「辰」は昇り龍などと

呼ぶように、勢いよく活気にあふれた干支とされています。干支にちなんで子供たちには自分の考えを

積極的にと、呼びかけるようにしたいと思っています。 

辰年への思いを新たにしました。 

                                      糸魚川ジュニア卓球クラブ 

                                          監督 渡辺 敏雄 

夢を描き希望をもってチャレンジし続ける子どもを育てる 

～Never give up on your dream～ 



 この度、糸魚川ジュニアの臨時コーチとして半年ほどお世話になりました、中島知輝です。まずは糸魚川ジュニ

アの皆様のおかげで充実した時間を過ごせたこと、とても感謝しています。 

 最初の頃は「みんなの為」と思って始めたコーチでしたが、気がつくと「みんな

のおかげ」で私も頑張れるようになってました。そう思えるほど、ジュニアの子た

ちは毎日直向きに練習を頑張っていて、本当に応援した

くなるような子達ばかりでした。そんな頑張っている子

達を尊敬していますし、コーチさせていただいたことを

誇りに思います。これからどの道に進んでも、変わらず

に応援しています。 

 また、OBでもない私を快く迎えてくださった監督、

コーチ、保護者の方々には感謝しかありません。監督や

コーチの技術面・精神面での指導、保護者の方々の手厚く温かいサポートは、私に

とって見習うところばかりであり「だからこんなに素晴らしいチームなのか」と身

に沁みて思いました。最後のお別れ会では皆様の優しさに甘えて暴れてしまったと

思うので、反省しています。また懲りずに迎えてくださるとありがたいです。 

 ジュニアの子供たちはきっと、この最高のチームで成長を続けると思うので、次に会える時が本当に楽しみで

す。応援しています。 

  県新人大会優勝！ 

～全国選抜に向けて～ 

～編集後記～ 

 

 新年最初のFAVO通信【風

になれ】第12号はいかがでした

か？ 

今年も選手の皆さんの活躍・

情報を沢山FAVO通信で発

信できるよう頑張ります!  

今年は辰年！登り龍のように

躍進の年になりますように・・・ 

次号もお楽しみに(*^^)v 

取材にご協力頂きました皆さ

ん、有難う御座いました！！ 

本年も宜しくお願いします   

❤編集員／杉本千紘/倉又

泉 


